

Profession de foi

1/ Je crois en Dieu, notre Père et notre Créateur

Dieu, il est difficile d'en parler, et c'est pourquoi nous sommes le plus souvent réduits au silence.

Mais à bien réfléchir, on voit que les hommes en parle ou font appel à lui, dans les difficultés et dans le désespoir.

Dieu voudrait notre bonheur. C'est son projet !

Quand nous nous demandons d'où vient la vie, qui a voulu cette Création, nous pensons à Dieu.

Il se révèle comme le Père de la grande famille humaine dont les croyants témoignent.

2/ Je crois que Jésus est le Fils de Dieu venu dans ce monde..., notre frère...

Jésus est le Fils de Dieu, venu partager notre vie. Né dans une grange à Bethléem, Marie et Joseph veillent sur lui.

Il a vécu 30 ans dans le petit village de Nazareth. Son Père est charpentier et lui aussi.

Il s'est fait baptiser par Jean Baptiste pour montrer l'exemple. Durant 40 jours au désert, il résista aux tentations puis il part sur les chemins de Palestine, invitant des hommes à le suivre disciples. Parmi eux, il choisit douze apôtres.

Il passait beaucoup de temps à prier, et le reste de son temps à enseigner l'Évangile et prendre soin des gens. Il a fait beaucoup de miracles, des « merveilles », comme multiplier pains et poissons à une foule, rendre la vue à un aveugle.

Avant sa mort, il a rassemblé ses disciples dans un dernier repas – la Cène – où il donne son Corps comme du pain. Trahi par Judas, arrêté par les soldats, il a été crucifié, il est mort et mis au tombeau. Le troisième jour, il est ressuscité et est apparu à ses amis. Tout cela s'est passé à Jérusalem.

3/ Je crois en l'Église

Les chrétiens se rassemblent pour aller à la messe et être l'Église de Jésus. Ils souhaitent faire le bien, comme Jésus y appelle : secourir les pauvres.

Ils aiment faire connaître Dieu, notamment en faisant le caté. Ils apportent des conseils et font réfléchir.

Ils vivent parmi les autres et comme les autres, pour que Dieu soit présent dans ce monde.

4/ Je veux être chrétien

Je peux être moi-même chrétien, en aidant les autres, en étant gentil avec tous les hommes et ayant des sentiments positifs, en faisant du caté, en priant Dieu.

Et il n'y a pas à attendre d'être grand pour faire tout cela. A notre âge, il est possible de participer à ce que de nombreux chrétiens ont fait ou font encore, là où ils vivent.